

Научная статья  
УДК 542.913

## Оценка экономической эффективности военной стандартизации

Екатерина Сейрановна Григорян, Галия Тагировна Пиканина

*Аннотация.* В статье обосновывается необходимость оценки экономической эффективности военной стандартизации. Выявлены экономические задачи военной стандартизации, а также приоритетные ее направления. Авторы предлагают проводить оценку экономической эффективности военной стандартизации на макро- и микроуровне, предлагая ряд расчетных показателей для каждого уровня. Обосновано влияние оценки экономической эффективности военной стандартизации на себестоимость продукции военного назначения, ее конкурентоспособность и боеспособность.

*Ключевые слова:* военная стандартизация; экономическая эффективность; вооружение и военная техника

*Для цитирования:* Григорян Е.С., Пиканина Г.Т. Оценка экономической эффективности военной стандартизации // Вооружение и экономика. 2024. №2(68). С. 83-88.

Original article

## Assessment of the Military Standardization Economic Effectiveness

Ekaterina S. Grigorian, Galia T. Pikanina

*Abstract.* The article substantiates the necessity of the military standardization economic efficiency assessment. The article identifies the economic objectives of military standardization, and its priority areas as well. The authors propose to assess the economic efficiency of military standardization at the macro- and micro- level. They suggest a number of calculated indicators for each level. The influence of the military standardization economic efficiency assessment on the cost of military products, its competitiveness and combat capability is substantiated.

*Keywords:* military standardization; economic efficiency; weapon and military equipment

*For citation:* Grigorian E.S., Pikanina G.T. Assessment of the Military Standardization Economic Effectiveness // Armament and Economics. 2024. No.2(68). P. 83-88.